## Mendiger Messdiener unterstützten die Mayener Tafel!

Auch in diesem Jahr fand in Mendig die diesjährige Lebensmittelsammlung für die Mayener Tafel statt.

Dabei standen viele ehrenamtliche Helfer vor den Supermärkten der Stadt bereit, um haltbare Lebensmittel (Mehl, Reis, Nudeln usw,..), für bedürftige Mitmenschen in unserer Region, einzusammeln.

Auch die Messdienergemeinschaft Mendig unterstützte diese tolle und wichtige Aktion. Sie verteilten Infoflyer an die Kunden vor den Lebensmittelmärkten und nahmen die gespendeten Lebensmittel freudig entgegen.

Am Ende des Tages konnten die Messdiener mehrere, mit Lebensmittel gefüllte Einkaufswagen, an die Mayener Tafel übergeben.



Ein Teil der stolzen Helfer vor einem Lebensmittelmarkt in Mendig